



Región Cajamarca se beneficia con el mayor número de tablets a nivel nacional

203 instituciones educativas son beneficiadas con herramientas tecnológicas para el desarrollo de sus actividades académicas.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El gobernador Mesías Guevara y el presidente de la República Martín Vizcarra, hicieron entrega de tablets a los estudiantes de la Institución Educativa Primaria No. 10419 - en el centro poblado de Marcopampa -, en Lajas, provincia de Chota, en esta jurisdicción 24 escuelas son beneficiadas.

Gracias a la gestión del titular regional, Cajamarca recibe, a nivel nacional, el mayor número de tablets, más de 2 mil unidades, beneficiando a 203 planteles. Esta acción marca el reinicio de distribución de equipos tecnológicos a docentes y alumnos de zonas rurales para el desarrollo de su labor educativa. Ante la pandemia COVID-19 este proyecto ingresó a una etapa de suspensión.

Las tablets contienen unidades didácticas desarrolladas de acuerdo al currículo oficial del Ministerio de Educación. "La tablets no sólo es una herramienta tecnológica, sino una guía educativa. Estos equipos informáticos llegarán a las 13 provincias en beneficio de nuestros niños, niñas y adolescentes", expresó el gobernador Guevara.

Esta entrega de dispositivos es parte del programa de modernización de la educación y conectividad a través de tecnologías de la información y comunicación. La entrega es gradual y priorizando sectores rurales. Para facilitar su uso, estos equipos tienen videos introductorios sobre su manejo, cuidado y mantenimiento, además un curso de capacitación para docentes.

"Con estos equipos los alumnos de los sitios más alejados de nuestro territorio podrán tener acceso a Internet. Estamos cerrando brechas en educación. Reconozco la labor y la vocación del docente. A pesar de las limitaciones, cumplen con educar y proteger lo más valiosos que tiene



Nota de Prensa N° 1166



Fecha de Publicación: 08/10/2020 04:25 p.m.

www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/1553

el Perú: su niñez y su juventud”, expresó el presidente Vizcarra.

La entrega de tablets es una de las primeras acciones en política educativa que impulsó la actual gestión regional. “Nos encontramos en la era de la tecnología, donde necesitamos utilizarla de forma responsable, por ello necesitamos el compromiso de los docentes y padres de familia”, acotó Presbítero Alarcón, director regional de Educación Cajamarca.